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Reunión Virtual - Comité Académico Agroalimentario (2022-1) 
 

Fecha: viernes 25 de febrero de 2022, 8:30a 10 h. 
 

Orden del día 
 

1. Elaboración del Plan Estratégico para 2022/23. 
2. Comentarios sobre el informe general de actividades CA  

 
Minuta de la reunión 
 
Participantes: 
*UFSC (Universidad Federal de Santa Catarina, Brasil)  
*UNR (Universidad de Rosario, Argentina)  
*UFBR (Universidad Federal de Brasilia, Brasil)  
*UFPR (Universidad Federal de Paraná, Brasil)  
*UNNE (Universidad Nacional del Nordeste, Argentina)  
*UNL (Universidad Nacional del Litoral, Argentina)  
*UNA (Universidad Nacional de Asunción, Paraguay)  
*UDELAR (Universidad Nacional de la República, Uruguay)  
*UNC (Universidad Nacional de Córdoba, Argentina)  
*UNLP (Universidad Nacional de La Plata, Argentina)  
*UNS (Universidad Nacional del Sur, Argentina) 
 
Ausentes con aviso: 
*UNNOBA (Universidad Nacional del Noroeste de Buenos Aires)  
*USACH (Universidad de Santiago de Chile, Chile)  
 
 

1- El plan estratégico 2021-2023 ya se comenzó a elaborar en un documento compartido de drive, de 

tal manera que todos los integrantes del CA puedan ir agregando información. 

Propuestas para agregar al plan estratégico: 

- Surgido de una conversación previa a la reunión entre los coordinadores del Webinario de 

Producciones Agropecuarias Regionales realizado el 2/12/2022, Gabriela Cristiano sugiere una 

publicación sobre Producciones Regionales, derivada de los contenidos desarrollados en el 

webinario de 2021 (para concretar en 2023). A su vez se propone abrir los temas a otras 

producciones regionales, tanto para realizar otro webinario como para la publicación. 

- Mónica Gavilán propone la segunda parte del webinario de producción de carne vacuna, para 

concretar en marzo-abril de 2022. 

- Marianela comenta sobre el tema de pérdidas de alimentos, egreso solidario. Propone una charla 

abierta a todas las Universidades. Gabriela comenta la problemática observada en Bahía Blanca 

sobre las pérdidas de frutas y hortalizas. Habría que formar un grupo de discusión sobre las pérdidas, 

que podría estar integrado por Marianela, Agustín, Adriana, Mónica y Patricia. 

- Patricia Lema sugiere invitar a Sofía Barrios (Uruguay) para dar un curso de posgrado en el marco 

de AUGM, con el tema “Repensando los sistemas alimenticios”. Es un curso muy interesante que ya 

lo están dando en Uruguay y sería muy bueno ofrecerlo desde AUGM para todas las Universidades 

miembros. 

- Roberta Paulert ofrece la posibilidad de dedicar un volumen especial de una revista de Brasil 

dedicada a trabajos de extensión, a las actividades de extensión de integrantes del CA u otros grupos 

de trabajos (convocar en forma abierta a otros docentes de las Universidades miembros). La revista 

podría contener 5, 10 o 20 artículos sobre extensión en temas agroalimentarios. 

- Agregar en el formulario la participación en las JJII a realizarse en Bolivia en 2022. 
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- Susana recuerda que sería conveniente realizar con bastante tiempo de anticipación, la difusión de 

todas las actividades por medio de la página de AUGM. Verónica comenta que la difusión masiva 

muchas veces no llega a todos y también cada uno tendría que difundir a través de la Secretaría de 

RRII de la Facultad. 

- Gabriel da Silva comenta que necesitamos buscar financiamiento para algunas actividades. 

 

2- Informe general de actividades para presentar a AUGM 

Rosana ya mandó el informe completo a todos los integrantes, falta incorporar las sugerencias y ya estaría 

listo. De ahora en más, en las minutas e informes figurarán las Universidades participantes de cada reunión 

y las que avisaron que no podrían asistir. 

Antes de finalizar la reunión, Marciel, en nombre de los demás participantes del comité académico recordó 

y agradeció el esfuerzo realizado por la colega Rosana en la elaboración de las minutas a lo largo del año 

2021. 

Seguimos en contacto para seguir elaborando el plan estratégico. Nos despedimos a las 10:15 h 
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